

Al cierre, se ubicó en \$39.94 por barril

Crudo mexicano, por debajo de 40 dólares

Por Ericka Pedrero
e Irasema Andrés >
ericka.pedrero@razon.mx

La mezcla mexicana de petróleo tuvo una pérdida de 3.8 por ciento en su precio, para colocarse, después de cinco años, en 39.94 dólares por barril, rompiendo así el piso de los 40 dólares, situación que no se veía desde el 12 de marzo de 2009, cuando su valor se situó en 39.63 divisas estadounidenses.

De igual manera, el precio del crudo West Texas Intermediate (WTI), volvió a caer por debajo de los 50 dólares, al pasar de 50.04 a 47.93 dólares por barril en un solo día, después de que no se veía este valor desde el 18 de marzo de 2009; sin embargo, el índice internacional para el petróleo que se salvó de sobrepasar estos pisos fue el inglés Brent, que la jornada de ayer se situó en 51.10 dólares por barril.

El descenso de los precios del petróleo nacional e internacional provocará una disminución en los ingresos de las empresas que se dedican a la exploración y producción de crudo, obligándolas a reducir sus gastos hasta 40 por ciento en 2015, explicó Moody's en un reporte.

Steven Wood, director gerente de finanzas corporativas de Moody, destaca que "si los precios del petróleo se mantienen en alrededor de 55 dólares por barril (o menos) en 2015, las empresas reducirán considerablemente sus flujos de caja disponibles para la reinversión".

EMPRESAS PETROLERAS recortarán 40% de su gasto para producción; la baja en los precios convertirá al 2015 en el año más difícil para el sector desde el 2009

Más de 50% cae el valor del WTI

Goldman Sachs estima que los productores de petróleo perderían 1 bdd, ya que estarán obligados a cerrar proyectos inviables, considerando que el precio del crudo quede por lo menos en alrededor de 60 dólares por barril.



Agregó que "es probable que las empresas de exploración y producción fuera de América del Norte reduzcan el gasto en un rango de entre 10 y 20 por ciento, mientras que las de América del Norte lo bajen 20 por ciento (con respecto al 2014), si el precio promedio del petróleo es de 75 dólares por barril en 2015". Sin embargo, si el precio se desliza por debajo de 60 dólares, el gasto podría reducirse entre 30 y 40 por ciento, dijo Wood en el informe.

Recientemente ha crecido la preocupación de los analistas, debido a la caída

en los indicadores del crudo, peso, Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y los Certificados de la Tesorería de la Federación (Cetes) a 28 días, que disminuyeron 0.31 puntos al cierre de ayer, respecto a la semana pasada, colocándose en 2.43 por ciento.

A pesar de este panorama negativo, ayer la bolsa de valores registró un alza de 0.56 por ciento, al pasar de 41,099.37 a 41,329.41 puntos base; además, el precio del dólar en ventanilla bajó 0.06 pesos, al pasar de 15.24 a 15.18 pesos por dólar, así la divisa mexicana se recuperó.